

UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE CHIHUAHUA
FACULTAD DE ODONTOLOGÍA
ACTA Núm. 80
CLAUSTRO DE DOCENTES
28 DE FEBRERO DEL 2017

Siendo las 20:28 hrs. con sede en el auditorio de la facultad y, presidido por el director de la Facultad, Dr. Gerardo Bueno Acuña, dio inicio el claustro de docentes convocado para la elección de Consejeros Universitarios y Técnicos de la Facultad, estando presentes 109 docentes, se declaró quórum legal para los acuerdos ahí tomados.

Una vez pasada la lista de asistencia y leída el acta No. 79 correspondiente al claustro de docentes del día 9 de febrero del presente y, habiendo realizado las correcciones observadas a la misma, se aprobó por unanimidad. Se recordó la invitación para participar en el foro de consulta para integrar el plan de desarrollo.

El Dr. Gerardo Bueno convocó a la elección de consejeros técnico y universitarios, para lo cual el claustro nombró como escrutadores al Dr. Luis Miguel Amaya, Lic. Javier Rascón y Dr. Carlos Rodríguez, los cuales se aprobaron por unanimidad.

Se procedió a abrir el registro de los candidatos para la elección a Consejeros Técnicos,

Los resultados se muestran a continuación:

CONSEJEROS TÉCNICOS TITULARES:

- Dr. Juan Antonio Galache Vega
- Dr. Luis Pablo Herrera Tinajero
- Dra. Haydeé Leticia Vélez Terrazas

CONSEJEROS TÉCNICOS SUPLENTE:

- Dr. Carlos Alberto Terrazas Herrera
- Dr. Jesús Julián Gallardo Enríquez
- Dra. Ma. Teresa de Jesús Holguín Mendoza

Se procedió a abrir el registro de los candidatos para la elección a Consejero Universitario,

CONSEJERO UNIVERSITARIO TITULAR:

- Dra. Dalinda Virginia Inda Cunningham

CONSEJERO UNIVERSITARIO SUPLENTE:

- Guillermo Munro Aguilera

Por parte de posgrado junto con la coordinación, se realizó la elección internamente y por unanimidad se eligió a:

CONSEJERO TÉCNICO POSGRADO TITULAR:

- Dr. Marvin Elco Estrada Macías

CONSEJERO TÉCNICO POSGRADO SUPLENTE:

- Dra. Alexis Álvarez Ramírez

G. Bueno

Sin otro asunto a tratar y siendo las 21:32 hrs. se dio por terminado el claustro No. 80. Se hizo una invitación a los presentes a degustar una deliciosa cena.

G. Bueno 71

Claustro #81

Siendo las 20:30 hrs. del día 25 de mayo del 2017, dio inicio el claustro de maestros No. 81. Presidido por el Director de la Facultad, Dr. Gerardo Bueno Acuña, quien dio la bienvenida, e hizo hincapié en el acuerdo al que se llegó de iniciar a esta hora con las personas presentes. Así mismo mencionó que hay poca participación docente a claustros.

Se dio lectura al acta anterior correspondiente al claustro No. 80, la cual fue aprobada por unanimidad de votos.

Se dio la bienvenida a las doctoras Nantly Vega y Milena Corral, quienes se incorporan a la planta docente como PTC. El Dr. Bueno agradeció el apoyo recibido por los docentes y la manera en que se ha llevado la situación derivada de las fallas eléctricas y el cierre de semestre e invitó a las diferentes academias a trabajar en los programas de cada materia con el apoyo de secretaría académica. Se informó que en la FEFyCD ya se nombró el nuevo director.

Se informó que el problema eléctrico está resuelto provisionalmente para finalizar con las clínicas que aún están en funciones. Se reiteró el apoyo a los docentes que estén interesados en los cursos para los alumnos de 10mo semestre.

Se recordó que está próxima la reacreditación y se solicitó se dé un taller a un grupo de aproximadamente 20 personas para recibir capacitación para dicho evento.

La Dra. Rosaura Pacheco, agradeció igualmente el apoyo por parte de los docentes ante la situación de las fallas en las instalaciones y les recordó que el cierre del ciclo escolar será el 3 de junio para las materias teóricas y, las clínicas que lo requieran estarán en funciones hasta el 14 de junio. Para lo cual se ve la posibilidad de juntar grupos en menos clínicas y hacer ajustes para maximizar los recursos y minimizar el uso de las clínicas que generan más problemas. Así como la calendarización para exámenes ordinarios y no ordinarios. La aplicación del examen CENEVAL para nuevo ingreso se llevará a cabo el 30 de junio. Los PTC que no cuenten con la capacitación para ser aplicadores en dicho examen deben tomar el curso para lo cual se les invitó acercarse a Secretaría Académica.

Se informa que se autorizó a más personal de mantenimiento e intendencia. La Dra. Karla Oropeza solicita que por academia se pida el material que cada una requiere para que se pida oportunamente.

El Dr. Bueno invitó a los docentes a cumplir los reglamentos de seguridad e higiene para lo cual el Dr. Marco González estará apoyando en las diferentes clínicas y laboratorios.

El Dr. Guillermo Martínez mencionó que en próximas fechas se llevará a cabo el 5to encuentro de Jóvenes Investigadores que organiza CONACYT e informó que hay 5 trabajos de la Facultad. Invitó a los docentes a seguir participando en proyectos de investigación.

El Dr. Buenrostro hizo la invitación a los docentes a participar en el concurso de arte. Informó acerca de las brigadas que se realizaron e invitó a los docentes que quieran participar en las mismas. Así mismo informó que el fin de semana próximo se llevará a cabo la final de eventos deportivos en los que participa la facultad.

El Dr. Bueno hizo la invitación a los docentes a la comida con motivo del día del padre y fin de cursos el 24 de junio en el SPAUACH.

El Dr. Luis Miguel Amaya expresó su inquietud acerca de si se recibió la invitación para el foro para la reforma de la ley de profesiones, a lo cual el Dr. Luis Montes informó que él asistió y que se está invitando a todos los colegios a participar. El Dr. Marvin Estrada informó que se ha ido avanzando en las reformas y se ha trabajado formalmente, dijo también que se pueden

G. Bueno 71

hacer propuestas por medio de un link que se pone a disposición. La segunda sesión de dicho foro será el 2 de junio del presente año en la ciudad de Juárez.

Siendo las 21:10 hrs. se da por terminado el claustro y se invita a disfrutar de una rica cena.

G. Bueno 7/1.

Claustro 82.

Siendo las 20:19 hrs. del día 17 de agosto del 2017, dio inicio el claustro de maestros No. 82. Presidido por el Director de la Facultad, Dr. Gerardo Bueno Acuña, quien dio la bienvenida a los presentes así como a los docentes de reciente incorporación a la facultad.

Se dio lectura al acta anterior correspondiente al claustro No. 81, la cual fue aprobada por unanimidad de votos.

Continuando con el orden del día el Dr. Bueno informó que ya está en funciones una aplicación por la cual se transmiten en vivo eventos destacados de la Facultad. Así mismo que se había llevado a cabo la inauguración de la clínica G y los 3 laboratorios de informática por parte del rector de la Universidad.

Se informó también que se conformó un grupo de docentes para trabajar en el rediseño curricular y, que se realizó un convenio con los CIEES para llevar a cabo un ejercicio de autoevaluación en el mes de septiembre lo cual fortalecerá el trabajo para la reacreditación de la facultad.

Se dio a conocer que los ajustes en cuanto al suministro de energía eléctrica que eran necesarios ya se llevaron a cabo para de esta manera evitar problemas similares a los que se presentaron el semestre anterior.

Se informó que se está trabajando para próximamente ofertar por parte de la facultad tres programas de posgrado más que son endodoncia, periodoncia y ortodoncia para lo cual se está trabajando con la dirección de investigación para impulsar dicho proyecto.

La Dra. Rosaura Pacheco, agradeció a las academias por su trabajo y a todos los docentes su apoyo y comprensión por los cambios de los horarios que se realizaron por parte de la secretaría académica. Se pidió a los docentes que registren las asistencias de sus grupos por mes en vez de por evaluación. Se tiene el proyecto de colocar mesabancos dobles en algunos salones para utilizar dicho mobiliario como mesas de trabajo y butacas para clases. Se solicitó a los docentes de clínica que revisen que los tratamientos efectuados se hayan pagado correctamente en caja única.

El maestro Miguel Ramírez hizo la observación que en algunos salones no hay silla para el docente y en algunos casos no hay suficiente para los alumnos y solicitó se atendiera la situación.

La Dra. Nydia pidió se atendiera la situación de caja única ya que en algunas ocasiones se satura por parte de los usuarios lo que representa se pierde tiempo para los pacientes que vienen a atención a la facultad. El Dr. Bueno menciona que se está trabajando en la solución de dicha situación.

La Dra. Sandra Santana explicó cómo funciona el programa de asesorías académicas para lo cual invitó a los docentes que quieran participar como asesor para este programa.

El Dr. Guillermo Martínez informó que en próximas fechas se publicarán las convocatorias para el concurso de conocimientos y de investigación que se llevarán a cabo en la semana de odontología. Invitó a los docentes a trabajar en investigación para lo cual la Dra. Pacheco sugirió a los docentes participar en trabajos de investigación para titulación de los pasantes.

El Dr. Buenostro recordó a los docentes que hasta el 20 de septiembre se recibirán las obras que participarán en el evento de sensibilizarte. Así mismo informó que el 1 de septiembre se llevará a cabo la kermesse de las damas voluntarias. De la misma manera dio a conocer que el 19 de septiembre se llevará a cabo la campaña de vacunación. La fecha de la posada se tiene contemplada para el 15 de diciembre.

G. Bueno X

El Dr. Bueno recordó a los docentes que la semana de odontología del 2018 será de los días 23-27 de abril. También comentó que en la facultad se encuentran prestando su servicio 31 pasantes para lo cual se generó un plan de trabajo.

El Dr. Duarte pidió a los docentes respetar los cajones de estacionamiento que están asignados para los otros departamentos de la universidad y que el estacionamiento que está del lado de la deportiva será utilizado para el personal administrativo. Informó también que se llevó a cabo la capacitación para el personal de mantenimiento y CEDIS. Se pidió a los docentes de clínica trabajar con los estudiantes acerca de la clasificación de la basura. El Dr. Luévano solicitó se busque la manera para eficientar el uso de los esterilizadores y la Dra. Karla Oropeza informó que se hizo un rol para lo mismo. Por otra parte se dio a conocer que el ortopantomógrafo estará listo para usarse próximamente y que en posgrado se habilitó el digitalizador para radiografías.

El Dr. Bueno recordó a los docentes que se establecen convenios con los diferentes colegios del estado para dar apoyo a quien esté interesado en asistir. El Dr. Rodríguez hace la propuesta de que a quien se le otorgue apoyo para dichos eventos los hagan efectivos, de lo contrario que se tome en cuenta para futuras ocasiones. Se vota la propuesta y se aprueba por unanimidad.

Siendo las 21:17 hrs. se da por terminado el claustro y se invita a disfrutar de una rica cena.

G. Bueno L.

UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE CHIHUAHUA
FACULTAD DE ODONTOLOGÍA

ACTA Num. 83
CLAUSTRO DE DOCENTES

7 DE DICIEMBRE DEL 2017

Siendo las 20:24 hrs. del día 7 de diciembre del 2017 da inicio el claustro de maestros No. 83 presidido por el Director de la Facultad, Dr. Gerardo Bueno Acuña, se procede a dar lectura al acta anterior la cual fue aprobada por unanimidad de votos.

Se inicia con la información de Secretaría Académica en donde se solicita a los docentes apoyar en el cierre de ciclo escolar para poder concluir en las fechas establecidas de acuerdo al calendario escolar, se entregan y se dan a conocer las fechas importantes del próximo ciclo escolar Ene-Jun 2018, se invitó a los docentes de reciente ingreso al curso "Elaboración de Programas Analíticos" impartido por la M.S.T. Diana Sagarnaga y M.E.S. Carolina Zubía.

Se solicita a aquellos docentes que no están dados de alta en telegram se acerquen con la Maestra Diana Sagarnaga ya que por este medio se proporciona información importante.

Por último se dio a conocer que las comisiones de los PTC se registrarán electrónicamente.

Se da la palabra al Secretario de Investigación y Posgrado, quien informa que el día 9 de febrero del 2018 se realizará el concurso de investigación y conocimientos como inicio de las festividades del día del dentista en las instalaciones de la Facultad de Medicina.

Por parte de la Secretaría de Extensión y Difusión se invita a la tradicional posada navideña que se celebrará el día 15 de diciembre en el Club Campestre. Se dan a conocer las fechas del congreso del Colegio de Cirujanos Dentistas de la ciudad de Delicias.

La Secretaría Administrativa informa que ha sido autorizado el apoyo de más personal de intendencia y mantenimiento. Se informa que la Facultad de Filosofía y Letras cedió a esta unidad académica un edificio el cual será habilitado para clínicas y laboratorios de posgrado. Se da a conocer que se sigue trabajando en el equipamiento de la clínica H.

Siendo las 20:58 hrs. se da por terminado el claustro.